

珈琲ぶれいく

わたしの光の街～滑川市～

わたしは、富山県（滑川市）に移住し約15年。今回は、素晴らしい滑川市の魅力を『☆光』をテーマに紹介します。

ほたるいか海上観光

早朝のホタルイカ漁を観光遊覧船から見学し、幻想的青光を間近で楽しむことができます。
期間は、3月20日(祝)～5月6日(祝)です。滑川でしか味わえない感動が体験できます。



(写真/滑川市観光協会)



(写真/WAVE滑川)

ふるさと龍宮まつり

ふるさと龍宮まつりが7月に開催され、県内で唯一の正三尺玉が打ち上がる
光・音響 大迫力の海上花火大会です。



ベトナム・ランタンまつり

ベトナム・ランタンまつりinなめりかわが8月に瀬羽町であります。

色とりどりのランタンの明かりや民族衣装・音楽などの披露、
伝統料理が楽しめます。

昨年は過去最多の400個の光鮮やかなランタンが飾られます。



富山湾を一望できる美しい夜景

滑川市立博物館からは富山湾を一望でき美しい夕陽・夜景を見ることができます。



(写真/滑川市観光協会)



(写真/吉見病院ケアマネジャー 石川さん)



イルミネーション(吾妻町)